

# WARTA

## Satlantas Polres Blitar Kota Salurkan Bantuan pada Korban Laka Lantas

Sumartono - [BLITAR.WARTA.CO.ID](http://BLITAR.WARTA.CO.ID)

Sep 16, 2022 - 07:42



*Unit laka Polres Blitar Kota bagikan bantuan kepada korban kecelakaan lalulintas*

KOTA BLITAR - Unit Laka Satlantas Polres Blitar Kota, peduli kepada korban kecelakaan lalulintas, kepedulian itu di wujudkan berupa pemberian bantuan berupa paket sembako serta tali asih kepada Korban Laka lantas, Kamis

(15/9/2022).

Aksi sosial tersebut di pimpin langsung Kasat Lantas Polres Blitar Kota, AKP Mulya Sugiharto S.I.K bersama beberapa personel Unit laka Polres Blitar Kota. Selain membagikan bantuan, aparat kepolisian juga memberikan motivasi kepada korban agar keluarga yang ditinggalkan tetap sabar dan semangat.

Ada dua lokasi yang didatangi Satlantas Polres Blitar Kota di antaranya keluarga yang tinggal di Jalan Lekso dan Jalan Tanjung Kota Blitar.

Kasatlantas AKP Mulya Suhiharto mengatakan, apa yang dilakukan itu merupakan bentuk kepedulian Unit laka Satlantas Polres Blitar Kota dalam rangka Hari ulang tahun lalu-lintas Ke-76 terhadap korban kecelakaan.

"Dalam rangka hari ulang tahun lalu lintas ke-67 kami bersama unit laka ingin berbagi dan memberikan tali asih kepada korban laka lantas yang meninggal dunia, dan ini sebagai bentuk tali asih kita kepada keluarga yang ditinggalkan," Kata Kasatlantas Polres Blitar Kota AKP Mulya Sugiharto.

AKP Mulya Berharap bantuan tersebut dapat meringankan beban korban, terlebih seperti saat sekarang ini.

"Kita semua berharap dengan bantuan yang diberikan dapat bermanfaat, bisa membantu meringankan beban korban kecelakaan lalulintas apalagi di masa pandemi saat ini," lanjutnya.

Dalam kegiatan ini, petugas juga memberikan edukasi pentingnya tertib berlalu-lintas untuk mengurangi dampak fatalitas kecelakaan.

"Kami juga mengimbau kepada seluruh masyarakat Kota Blitar untuk selalu tertib dan taat para aturan lalu lintas saat berkendara di jalan raya guna menghindari hal-hal yang tidak diinginkan," pungkasnya. (Resta)